

PRESIDENTE LAGOS: ESPERO QUE LA PRÓXIMA SEMANA LUISA PUEDA ESTAR EN SANTIAGO

El Mandatario informó que, aunque su señora saldrá hoy del Hospital General de Massachussets, deberá permanecer algunos días más en Boston para someterse a los últimos controles médicos.

En otro tema, durante la entrega de bonos de inversión a mil agricultores en Paine, informó que el presupuesto del año 2004 busca cuidar cada peso para poder mantener los programas que benefician a la gente, especialmente a los más necesitados.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó esta mañana en la localidad de Paine que su esposa, Luisa Durán, fue dada alta hoy tras la operación que se le practicó en Boston hace una semana para corregir la estenosis traqueal benigna que la afectaba. "Hablé con ella por teléfono en la mañana. Hoy día la dieron de alta en el hospital, tiene que quedarse todavía una semana más para exámenes y demás y espero que la próxima semana pueda estar en Santiago", afirmó. Y agregó que, si bien su esposa deberá mantener un cierto reposo por varias semanas más, "estamos muy contentos del resultado de la operación y creo que ha tenido una recuperación incluso más rápida de lo que se suponía".

El Mandatario hizo estas declaraciones luego de participar en la ceremonia de entrega de mil Bonos de Inversión Agrícola de INDAP realizada en el Estadio Comunal de Paine. Estos bonos representan una inversión de 238 millones de pesos y son parte de los 23 mil millones con los que INDAP, a través de sus programas, benefician anualmente a cerca de 100 mil familias campesinas. "Estos bonos son un premio al esfuerzo de ustedes, estos bonos lo que están diciendo es: si ustedes continúan haciendo este esfuerzo, Chile les va a continuar respondiendo como corresponde. No me cabe ninguna duda, entonces, de que vamos a tener una situación mucho mejor", dijo Presidente Lagos a las familias beneficiadas.

En este sentido, hizo un llamado a mantener el esfuerzo que realizan cotidianamente para mejorar las condiciones de la agricultura nacional a partir de la apertura de nuevos mercados. "Estoy seguro que vamos a poder avanzar con mucha fuerza y poder tener una agricultura que se atreve a competir en el mundo, a partir de lo que la naturaleza nos da, de nuestra tierra más el agua, del agua más nuestro trabajo, más la inteligencia", señaló.

Durante su intervención, el Presidente Lagos destacó que, para mantener y profundizar los programas sociales, la propuesta presupuestaria despachada al Congreso busca cuidar al máximo los recursos disponibles. "Quiero un presupuesto cuidadoso, quiero un presupuesto donde estamos tratando de cuidar hasta el último peso, pero estamos tratando de cuidar hasta el último peso para mantener estos programas, los programas que tienen que ver con una mejor educación, o con una mejor atención en salud, o los programas que tienen que ver con cómo mejoramos la productividad de cada uno de los predios de ustedes", subrayó.

Agregó al respecto que para lograr un mayor desarrollo del mundo campesino es fundamental entregar apoyo a todo el sector agrícola, sin diferencias. "Quiero un país donde el apoyo a la agricultura sea a todos, a los grandes agricultores y a los pequeños. Si Chile se abre y hace estos convenios con el mundo, es porque seremos un país pequeño pero nos creemos capaces de exportar nuestras nueces y nuestras almendras y

exportar nuestros productos y nuestros berries", ejemplificó.

Antes de asistir a esta actividad en Paine, el Mandatario visitó las obras de remodelación de la Estación Central junto al intendente de la Región Metropolitana, Marcelo Trivelli. En la oportunidad hizo un recorrido por las obras de remodelación que buscan dar un mejor servicio a las más de 20 mil personas que utilizan diariamente este servicio.

El proyecto implica un costo de 3,1 millones de dólares, recursos incluidos en el programa trienal de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, que invertirá un total de 693 millones de dólares para mejorar la vía férrea, comprar nuevos trenes y locomotoras y mejorar las condiciones del servicio hasta Temuco, que deberá entrar en operaciones a fin de año.